

Remise des « Matété Box » à l'association Matété

Ce lundi 16 décembre 2024, un membre de l'association Matété est venu récupérer les 20 boîtes confiées par l'association au collège EDA-PIERRE en vue de leur customisation par les élèves des quatre classes de 4^{ème} et 3^{ème} que compte le collège.

Cette action s'inscrit dans la continuité d'un projet initié l'année dernière en collaboration avec l'association. Le travail consistait à enjoliver des boîtes remises à l'état brut pour en faire de vrais écrins de bonheur offerts à des personnes en parcours de soin.

Sous la houlette de M REY, professeur d'Arts Plastique, de Mmes NEMEL, THIMON, MONTABORD et de M LOF, personnel de vie scolaire, les élèves ont développé diverses compétences pour mener à bien le projet.



Prisca FORDANT, CPE.